
RE

Cada número de la revista supone un esfuerzo de conjunción de artículos llegados de muy diversos sitios al que hay que añadir el trabajo de la Redacción de la revista, para su posterior elaboración. En este número hay que añadir las dificultades que suponen todos los comienzos de curso en la Universidad.

Quizá es un buen momento para agradecer su esfuerzo a todos nuestros incondicionales colaboradores y a otros esporádicos.

La **Edificación** es, como siempre, nuestro tema principal. Seguimos en nuestro empeño de mejorar esta revista porque confiamos en consolidarla como una publicación especializada, útil para el trabajo profesional de los arquitectos, aparejadores, empresas y docentes.

Miguel Angel Gutiérrez Fernández

